

Aseguran que pacto de paz es un acto trascendental en la historia colombiana



Bogotá, 24 nov (RHC) El senador colombiano Iván Cepeda calificó de acto trascendental para la historia de su país la firma del segundo pacto entre el Gobierno y las insurgentes FARC-EP, con el que se comprometieron a terminar un largo conflicto bélico.

"Ese suceso consolida el giro que está dando nuestra sociedad hacia la paz", enfatizó el parlamentario a raíz de la ceremonia celebrada en el capitalino Teatro Colón.

Por su parte, la excongresista colombiana Piedad Córdoba dijo que la firma de ese convenio es una proeza.

"Ni en la noche más oscura de la guerra perdí la fe en la paz, pero debo decir que lograrla en cuatro años ha sido una proeza", escribió la abogada y defensora de derechos humanos en su cuenta de Twitter.

En tanto, el gobierno de Ecuador saludó el nuevo pacto de paz suscrito entre el presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, y el líder de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), Timoleón Jiménez.

El canciller Guillaume Long felicitó la decisión de ambas partes de comprometerse nuevamente a terminar el largo conflicto armado que vive por décadas ese país sudamericano.

"Felicitaciones a Gob. de @JuanManSantos, a @FARC_EPaz, a todos los colombianos/as y a Patria Grande por el #NuevoAcuerdo. Ecuador con la paz", escribió Long en su cuenta en la red social Twitter.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/113142-aseguran-que-pacto-de-paz-es-un-acto-trascendental-en-la-historia-colombiana>



Radio Habana Cuba